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"Indica ao Poder Executivo Municipal, que elabore 
um estudo sobre a viabilidade construção de uma 
USINA FOTOVOLTAICA MUNICIPAL" 

Senhor Presidente, 

Senhores (as) Vereadores (as). 

O Vereador, infra signatário, membro efetivo desta Colenda Casa das Leis. Após 
tramitação regimental, vem indicar a ao Poder Executivo Municipal, que elabore um 
estudo sobre a viabilidade construção de uma USINA FOTOVOLTAICA MUNICIPAL. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente indicação como forma de gerar economia a 
Municipalidade nos gastos fixos com energia, o investimento terá retorno garantido 
devido a relevante economia dos custos de energia elétrica ao erário.. O Munícipio 
possui várias áreas ociosas que poderão servir para a construção dessa usina, 
sabemos da dificuldade financeira do Municipio, porém esse tipo de projeto possui 
linhas de crédito bem atrativas junto ao BNDES, sendo que só a economia gerada 
será de valor muito próximo a parcela do investimento, investimento que não pesará ao 
erário e será bastante relevante para o desenvolvimento de nosso Municipio. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 03 DE JANEIRO 
DE 2023. 
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